



El pleito entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal por el presupuesto del Senado.

Canal 120 Milenio/Milenio Noticias 22 a 23/Nota informativa/Alejandro Domínguez 13/12/2024 - 22:14:38

En la sesión del Senado de la República, se desató un conflicto entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal, coordinador de Morena, tras la aprobación de un recorte presupuestario.

López y el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, criticaron la reducción, mientras Monreal defendió la integridad del Senado y anunció acciones para eliminar la corrupción.

Monreal, en respuesta a las acusaciones de López, aseguró que el presupuesto se incrementó en un 3% y que se están llevando a cabo auditorías.

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados emitió un comunicado respaldando a Monreal y llamando a la unidad en apoyo al proyecto nacional encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum.



https://monitoreo.pro/storage/380232/television_354311.mp4

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

14/12/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL